Alle Jahre wieder!

0

Wenn wir in diesen 7agen einen Gang zurückschalten können, dann findet sich die Zeit, auf das sich dem Ende neigenden Jahr zurück zu blicken. Hier erinnern wir uns an viel Arbeit, an Erfolge, Freude, aber auch an Misserfolge.

Wichtig für jeden von uns ist jedoch, dass wir die gestellten Herausforderungen angenommen haben, dass wir gemeinsam etwas gewagt haben.

Nicht unbedingt die Erfolge sind das Entscheidende, sondern der persönliche eigenverantwortliche Einsatz und der Mut des Einzelnen, sich für unsere Ziele stark zu machen.

Mit dem Weihnachtsfest kommen automatisch auch die 7age der Besinnung, der Ruhe. meistens nutzen wir sie, um gemütlich zu feiern oder um ein bisschen in uns zu kehren.

Manche fragen sich auch, welche Herausforderung wohl nächstes Jahr kommen mag.

Unser Verein befindet sich im Umbruch, die weltpolitische Lage wird immer unruhiger und lässt uns sorgenvoll in die Zukunft blicken.

Es gilt, diese Herausforderungen anzunehmen, gemeinsam anzugehen und das Beste daraus zu machen.

Dies ist aber nur möglich, wenn wir uns den Optimismus bewahren und uns noch verzaubern lassen können von den ursprünglichen Werten.

Im Namen des Vorstandes wünsche ich ihnen friedliche, geruhsame Festtage und einen guten Start in ein glückliches neues Jahr.

Helmut König